



Freie Burgdorfer

Fraktion
im Burgdorfer
Stadtrat

An die Stadt Burgdorf
z.Hd. Bürgermeister Baxmann
- per E-Mail-

Rüdiger Nijenhof
Fraktionsvorsitzender

Fraktionsgeschäftsstelle:
Heinrichstraße 8
31303 Burgdorf

Burgdorf, der 16. Mai 2019

Anfrage Kurzzeitparken mit einer Sanduhr – Eine gute Idee?

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren,

ausgelöst durch den Vorschlag einer „Brötchenparkscheibe“ von Herrn Dirk Schwerdtfeger, der damit die vor uns einmal geführte Diskussion um eine „Brötchentaste“ wieder aufgegriffen. Innerhalb dieser Diskussion wurde auf Cloppenburg hingewiesen. In Cloppenburg kann bis zu 15 Minuten kostenlos geparkt werden.

<https://www.spiegel.de/auto/aktuell/cloppenburg-kostenloses-parken-mit-einer-sanduhr-a-1265660.html>

Für uns stellen sich daraus folgende Fragen:

Welche Auswirkungen hätte eine solche Regelung für die Einnahmen aus der Parkraumbewirtschaftung?
Welche Auswirkungen sind auf den fließenden Verkehr anzunehmen?

Welche Auswirkungen hatte die Einführung in Cloppenburg? Welche Erfahrungen hat die Stadt Cloppenburg (über die im Artikel genannten hinaus) mit der Sanduhrlösung gemacht? Wie wird sie dort von den dortigen Kaufleuten und Kunden angenommen?

Je nachdem behalten wir uns vor einen entsprechenden Antrag zu stellen.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.
Beste Grüße

Rüdiger Nijenhof